

## 会長挨拶

平成28年7月23日

皆様こんにちは！

ご紹介賜りました神奈川大学三重県宮陵会の林史昭です。

本日もご出席の宮陵会会員の皆様方におかれましては、何かとご多用中の折柄、神奈川大学三重県宮陵会定期総会にご参加頂きありがとうございます。

本日は、神奈川大学事務局次長で神奈川大学宮陵会専務理事の佐藤武様にご臨席を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、神奈川大学三重県宮陵会の役員並びに組織はさらに2年間従来通りにて運営させて頂きます。皆様方の一層のご支援、ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

ところで、ネット情報、地域組織のホームページ、大学及び宮陵会資料によりますと、27年11月時点の神奈川大学宮陵会に属する地域組織は100団体を超えてまいりました。新しい組織が横浜市を中心として増加しております。

過日、地域組織が大学へ参集してホームページを立ち上げるための研修を実施し、その効果が功を奏し、ようやく40を超える地方組織でホームページが開設されました。尚、三重県宮陵会からは本田進事務局長が参加しました。本田事務局長はITに精通しているため、既にホームページを立ち上げ積極活用中である三重県宮陵会の実情とそのノウハウを提供する側であったとのことでした。

尚、三重県宮陵会ホームページは、本日もご出席の早川様の先見の明により、ホームページを全国地域組織のトップクラスで開設し、会員宛て情報発信をしてまいりました。現在、三重県宮陵会のホームページは、会員宛て情報発信、情報連絡、報告の重要な役割を果たしております。

三重県宮陵会の会員宛て情報発信の第2は「MIE NEWS」です。発行年数は既に14年継続中であります。IT世代になじまない神奈川大学三重県宮陵会会員方への情報発信ツールとして人気があります。

そして第3に会員相互の親睦を図る「交流会」の実施。

これら3本の柱（ホームページ、MIE NEWS、交流会）を駆使して、神奈川大学三重県宮陵会を運営してまいりますので会員皆様方の引き続きのご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。私のご挨拶とさせていただきます。

以上